

SESIÓN SOLEMNE N° 10/22

24 de octubre del 2022

11:00 hrs.

ORDEN DEL DÍA

1. PASE DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.
2. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
3. ENTREGA DEL RECONOCIMIENTO COMO HUÉSPED DISTINGUIDO DE LA CIUDAD DE MORELIA AL EMBAJADOR DE FRANCIA EN MÉXICO.
4. CLAUSURA DE SESIÓN.

ATENTAMENTE

C.P. YANKEL ALFREDO BENÍTEZ SILVA  
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO DE MORELIA

# DIRECTORIO

PRESIDENTE MUNICIPAL:

ALFONSO JESÚS MARTÍNEZ ALCÁZAR

SÍNDICA MUNICIPAL:

SUSAN MELISSA VÁSQUEZ PÉREZ

REGIDORES:

ALEJANDRO GONZÁLEZ MARTÍNEZ

MINERVA BAUTISTA GÓMEZ

HUBER HUGO SERVÍN CHÁVEZ

JESSICA RAQUEL CRUZ FARÍAS

ROBERTO ANGUIANO MÉNDEZ

ALONDRA MONTSERRAT ALCALÁ PONCE

RODRIGO LUENGO SALIVIE

MIGUEL ÁNGEL VILLEGAS SOTO

PAULINA MUNGUÍA SUÁREZ

JOSÉ MANUEL PARRA ZAMBRANO

ELIHÚ RAZIEL TAMAYO CHACÓN

CLAUDIA LETICIA LÁZARO MEDINA

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO:

YANKEL ALFREDO BENÍTEZ SILVA



HONORABLE AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE MORELIA, MICHOACÁN, ACTA DE LA SESIÓN SOLEMNE, CELEBRADA CON FECHA 24 DE OCTUBRE DE 2022, DOS MIL VEINTIDÓS.

2021 - 2024

EN LA CIUDAD DE MORELIA, CAPITAL DEL ESTADO DE MICHOACÁN DE OCAMPO, SIENDO LAS 11:31 HORAS DEL DÍA 24 (VEINTICUATRO) DE OCTUBRE DEL 2022, DOS MIL VEINTIDÓS, SE REUNIERON EN EL SALÓN DE CABILDO DEL PALACIO MUNICIPAL, CON DOMICILIO EN LA CALLE DE ALLENDE N° 403, CENTRO, PARA CELEBRAR LA DÉCIMA SESIÓN SOLEMNE, PREVIO CITATORIO LOS CIUDADANOS: EL C. ALFONSO JESÚS MARTÍNEZ ALCÁZAR, PRESIDENTE MUNICIPAL; C. SUSAN MELISSA VÁSQUEZ PÉREZ, SÍNDICA MUNICIPAL; ASÍ COMO LOS CIUDADANOS REGIDORES: ALEJANDRO GONZÁLEZ MARTÍNEZ, MINERVA BAUTISTA GÓMEZ, HUBER HUGO SERVÍN CHÁVEZ, JESSICA RAQUEL CRUZ FARIAS, ROBERTO ANGUIANO MÉNDEZ, ALONDRA MONTSERRAT ALCALÁ PONCE, MIGUEL ÁNGEL VILLEGAS SOTO, PAULINA MUNGUÍA SUAREZ, JOSÉ MANUEL PARRA ZAMBRANO Y CLAUDIA LETICIA LÁZARO MEDINA. Y CON LA ASISTENCIA DEL C. YANKEL ALFREDO BENÍTEZ SILVA SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO; ASÍ COMO LA INASISTENCIA JUSTIFICADA DE LOS CC. REGIDORES RODRIGO LUENGO SALIVIE Y ELIHU RAZIEL TAMAYO CHACÓN. EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL SEÑALA.- ¡MUY BUENOS DÍAS! SEÑORA SÍNDICA, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS REGIDORES, INVITADOS ESPECIALES, SEÑOR SECRETARIO Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN. VAMOS A DAR INICIO A NUESTRA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO, SIENDO LAS 11:31 HORAS DEL DÍA 24 VEINTICUATRO DE OCTUBRE DEL 2022 DOS MIL VEINTIDÓS, PARA LO CUAL SOLICITO AL SECRETARIO PASE LISTA DE ASISTENCIA. EL C. SECRETARIO INDICA.- ¡CON GUSTO PRESIDENTE! EL C. SECRETARIO PASA LISTA DE ASISTENCIA SEÑALANDO.- SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, LE INFORMO PRESIDENTE, EXISTE EL QUORUM LEGAL PARA EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, SEÑALA.- ¡MUCHAS GRACIAS SECRETARIO! UNA VEZ QUE HA SIDO CONSTATADO EL QUÓRUM LEGAL, SE DECLARA ABIERTA LA SESIÓN Y SOLICITO AL SECRETARIO DÉ LECTURA AL ORDEN DEL DÍA QUE HABRÁ DE PONERSE A CONSIDERACIÓN. EL C. SECRETARIO MANIFIESTA.- CON GUSTO PRESIDENTE, COMO PRIMER PUNTO.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUORUM LEGAL. COMO SEGUNDO PUNTO.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ORDEN DEL DÍA. COMO TERCER PUNTO.- ENTREGA DEL RECONOCIMIENTO COMO "HUÉSPED DISTINGUIDO" DE LA CIUDAD DE MORELIA, AL EMBAJADOR DE FRANCIA EN MÉXICO, SEÑOR JEAN-PIERRE



**ASVAZADOURIAN. COMO CUARTO PUNTO.-** CLAUSURA DE LA SESIÓN. EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** SEÑALA.- SE PONE A CONSIDERACIÓN DE ESTE CABILDO EL ORDEN DEL DÍA; QUIENES ESTÉN A FAVOR, SÍRVANSE MANIFESTARLO. EL **C. SECRETARIO** REFIERE.- LE INFORMO PRESIDENTE, ES APROBADO POR **UNANIMIDAD** EL ORDEN DEL DÍA. EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** SEÑALA.- ¡GRACIAS SECRETARIO! LE SOLICITÓ DESAHOGUE EL MISMO. EL **C. SECRETARIO** REFIERE.- CON GUSTO PRESIDENTE EL **PRIMER Y SEGUNDO PUNTO** DEL ORDEN DEL DÍA, HAN SIDO DESAHOGADOS. COMO **TERCER PUNTO** DEL ORDEN DEL DÍA.- ENTREGA DEL RECONOCIMIENTO COMO "HUÉSPED DISTINGUIDO" DE LA CIUDAD DE MORELIA AL EMBAJADOR DE FRANCIA EN MÉXICO, SEÑOR **JEAN-PIERRE ASVAZADOURIAN**. EL **C. PRESIDENTE MUNICIPAL** MANIFIESTA.- LE CEDO EL USO DE LA VOZ A LA SÍNDICA MUNICIPAL PARA DAR LECTURA A LA SEMBLANZA DEL EMBAJADOR. LA **C. SÍNDICA MUNICIPAL** INDICA.- ¡GRACIAS! ¡BUENOS DÍAS A TODOS! NACIDO EN 1961 MIL NOVECIENTOS SESENTA Y UNO, EL EXCELENTÍSIMO SEÑOR ASVAZADOURIAN CUENTA CON MÁS DE 35 TREINTA Y CINCO AÑOS DE EXPERIENCIA DIPLOMÁTICA EN EL MINISTERIO PARA EUROPA Y DE ASUNTOS EXTERIORES; DENTRO DE LA RED DIPLOMÁTICA; EN DONDE HA OCUPADO LOS SIGUIENTES CARGOS: DENTRO DE SU TRAYECTORIA PROFESIONAL EN LA ADMINISTRACIÓN CENTRAL DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES FRANCÉS, SE HA DESTACADO COMO JEFE DE PROTOCOLO DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL AÑO 2000 DOS MIL AL 2004 DOS MIL CUATRO. JEFE DE PROTOCOLO INTRODUCTOR DE EMBAJADORES DEL AÑO 2004 DOS MIL CUATRO AL 2009 DOS MIL NUEVE; FUE INSPECTOR GENERAL ADJUNTO DEL AÑO 2017 DOS MIL DIECISIETE AL 2020 DOS MIL VEINTE. ES OFICIAL DE LA LEGIÓN DE HONOR Y OFICIAL DE LA ORDEN NACIONAL DEL MÉRITO, Y DENTRO DE SU TRAYECTORIA EN EL EXTRANJERO, PERTENECIÓ AL SERVICIO DE VOLUNTARIADO INTERNACIONAL EN ADMINISTRACIÓN EN LA EMBAJADA DE FRANCIA EN BOLIVIA DEL AÑO 1983 MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y TRES A 1984 MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y CUATRO. OCUPO CARGOS EN LAS CANCELLERÍAS EN LAS EMBAJADAS DE PRAGA DE 1989 MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y NUEVE A 1993 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y TRES; LONDRES DE 1993 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y TRES A 1997 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y SIETE Y COPENHAGUE DE 1997 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y SIETE AL 2001 DOS MIL UNO. FUE EMBAJADOR DE FRANCIA EN ARGENTINA DEL 2009 DOS MIL NUEVE AL 2013 DOS MIL TRECE, FUE EMBAJADOR DE FRANCIA EN REPUBLICA CHECA DEL 2013 DOS MIL TRECE AL 2017 DOS MIL DIECISIETE; Y A PARTIR DEL 15 QUINCE DE OCTUBRE DEL 2020 DOS MIL VEINTE A LA FECHA ES EMBAJADOR DE FRANCIA EN MÉXICO. ES UN HONOR PRESENTARLES AL EMBAJADOR DE FRANCIA EN MÉXICO EL SEÑOR JEAN-PIERRE

Handwritten signatures and initials in blue ink, including a large signature on the left and several smaller ones on the right, some with a circled '2' above them.



ASVAZADOURIAN. EL C. **SECRETARIO** INDICA.- EN ESTOS MOMENTOS EL PRESIDENTE MUNICIPAL PROCEDERÁ A REALIZAR LA ENTREGA DEL RECONOCIMIENTO COMO "HUÉSPED DISTINGUIDO" DE LA CIUDAD DE MORELIA AL EMBAJADOR DE FRANCIA EN MÉXICO, EL C. JEAN-PIERRE ASVAZADOURIAN. EL C. **PRESIDENTE MUNICIPAL** SEÑALA.- CONTINUAMOS CON EL ORDEN DEL DÍA SEÑOR SECRETARIO. EL C. **SECRETARIO** MANIFIESTA.- CON GUSTO PRESIDENTE, SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ AL SR. JEAN-PIERRE ASVAZADOURIAN, EMBAJADOR DE FRANCIA EN MÉXICO. EL C. **JEAN-PIERRE ASVAZADOURIAN** REFIERE.- ¡BUENOS DÍAS! A TODAS Y A TODOS, ESTIMADO SEÑOR PRESIDENTE, ESTIMADOS MIEMBROS DEL CABILDO MUNICIPAL; ESTIMADO DIPUTADO ROBERTO CARLOS LÓPEZ GARCÍA, PRESIDENTE DEL GRUPO DE "AMISTAD FRANCIA-MÉXICO" DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS DEL CONGRESO DE LA NACIÓN. SEÑORITA DIPUTADA EDNA, VICEPRESIDENTA DEL GRUPO; ES UN GRAN PLACER, UN GRAN HONOR PARA MI ESTAR CON USTEDES Y ME HONRA RECIBIR ESTÁ DISTINCIÓN DE "HUÉSPED DISTINGUIDO" DE LA CIUDAD DE MORELIA. ESTE RECONOCIMIENTO ILUSTRANUESTRA LARGA AMISTAD Y CELEBRA LA COOPERACIÓN QUE NUESTRA EMBAJADA Y FRANCIA TIENEN CON MORELIA, Y MÁS ALLÁ CON EL ESTADO DE MICHOACÁN Y DE MÉXICO. COMO EJEMPLO DE NUESTROS PROFUNDOS LAZOS, TUVE LA OPORTUNIDAD DE ASISTIR POR SEGUNDA VEZ AL "FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE" ESTE FIN DE SEMANA. ME IMPRESIONÓ LA CALIDAD DE ESTE EVENTO CULTURAL; ¡FELICIDADES! POR RECIBIR A TAN IMPORTANTE EVENTO CULTURAL EN LA CIUDAD DE MORELIA. EL FESTIVAL TIENE UN INTERÉS PRIMORDIAL EN POSIBILITAR ENCUENTROS CULTURALES Y ARTÍSTICOS EN EL ESPACIO PÚBLICO. SI BIEN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS HAN PUESTO EN "JAQUE" EL INTERCAMBIO CULTURAL Y LA INDUSTRIA CINEMATOGRAFICA EN EL MUNDO ENTERO; EL "FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE DE LA CIUDAD DE MORELIA", SE MANTUVO EN EL 2020 DOS MIL VEINTE Y EL 2021 DOS MIL VEINTIUNO, ASÍ EL EVENTO NO ES SÓLO UNA CELEBRACIÓN DEL ARTE DE CREAR Y COMPARTIR, SI NO TAMBIÉN UNA INSPIRADORA DEMOSTRACIÓN DE "RESILIENCIA". PARA SU VIGÉSIMA EDICIÓN EL "FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE DE MORELIA" HA HECHO EL HONOR Y HA SALVADO SU REPUTACIÓN COMO "FESTIVAL FRANCÓFILO"; DIEZ PROFESIONALES FRANCESES PARTICIPARON EN LAS ACTIVIDADES, Y SE PRESENTARON 15 QUINCE PELÍCULAS FRANCESAS, ENTRE ELLAS "DÍAS BORROSOS"; UNA CO-PRODUCCIÓN FRANCO-MEXICANA DE GRAN CALIDAD. CON LA PRESENCIA DE CLAIRE DENIS, LA DIRECTORA CLAIRE DENIS, INVITADA DE HONOR DE ESTÁ EDICIÓN DE ANIVERSARIO; QUIEN RECIBIÓ EL PREMIO A LA EXCELENCIA ARTÍSTICA, TRAS GANAR EL GRAN PREMIO DEL FESTIVAL INTERNACIONAL DE



CINE DE CANNES CON "ESTRELLAS AL MEDIO DÍA" LA ALIANZA ESTABLECIDA ENTRE MORELIA Y CANN ES A LARGO PLAZO. FRANCIA QUIERE TAMBIÉN COMPROMETERSE CON OTRAS FORMAS DE ARTE EN MORELIA Y CONTAMOS CON LA PRESENCIA CADA VEZ MAS FUERTE EN EL "FESTIVAL DE MÚSICA DE MORELIA", ORGANIZADO EN NOVIEMBRE, Y A LO LARGO DEL AÑO CON MÚSICA CLÁSICA Y CONTEMPORÁNEA. OTRA CARACTERÍSTICA QUE TIENEN EN COMÚN FRANCIA Y MICHOACÁN ES EL AMOR POR EL PATRIMONIO Y SU PROTECCIÓN. MORELIA ES UNA HERMOSA CIUDAD, CARGADA DE HISTORIA, CUYA IMPORTANCIA CULTURAL FUE RECONOCIDA POR LA (UNESCO) EN 1991 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO CON SU DESIGNACIÓN COMO "PATRIMONIO CULTURAL DE LA HUMANIDAD". ME ALEGRO QUE LA ASOCIACIÓN FRANCESA "SITIOS Y CIUDADES DESTACABLES" HAYA DECIDIDO TRABAJAR CON MORELIA, ENTRE DIEZ CIUDADES EN AMÉRICA LATINA, PARA UN PROYECTO SOBRE LAS POLÍTICAS PATRIMONIALES QUE EMPIEZA ESTE AÑO, CON UN APOYO FINANCIERO DEL MINISTERIO FRANCÉS DE ASUNTOS EXTERIORES; ESTARÍAMOS ENCANTADOS DE COOPERAR MÁS CON SU EQUIPO. EL C. **PRESIDENTE MUNICIPAL MANIFIESTA.- ¡GRACIAS! EL C. JEAN-PIERRE ASVAZADOURIAN SEÑALA.-** SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL, EN CUESTIONES TURÍSTICAS Y CULTURALES CUANDO VEO LAS TRADICIONES QUE PRESERVAN Y VALORAN PARA LA FIESTA DE LOS MUERTOS, O LA IMPORTANCIA DEL PATRIMONIO ARQUEOLÓGICO DE MICHOACÁN; CUNA DEL REINO TARASCO Y DE NUMEROSOS PUEBLOS, ESTOY CONVENCIDO DE QUE HAY MUCHO QUE HACER JUNTOS. EL TOUR MÉXICO-FRANCIA ESTÁ COMPROMETIDA CON EL RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS, CON LA LIBERTAD Y LA SOLIDARIDAD ENTRE LOS PUEBLOS Y CON LA CONSTRUCCIÓN DE UNA PAZ DURADERA; ESTOS VALORES TAMBIÉN SON COMPARTIDOS POR LA CIUDAD DE MORELIA. YA EN EL 2019 DOS MIL DIECINUEVE LA "COMISIÓN MUNICIPAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DE MORELIA" HA SIDO SELECCIONADA COMO UNO DE LOS PROYECTOS GALARDONADOS POR EL FORO DE PARÍS PARA LA PAZ, DONDE PRESENTARON SU MODELO DE SEGURIDAD EN NOVIEMBRE DEL 2019 DOS MIL DIECINUEVE SE TRATA DE UN MODELO ORIGINAL DE SEGURIDAD COTIDIANA, BASADO EN EL TRABAJO CON LAS COMUNIDADES PARA CREAR UNA CULTURA DE PAZ, ANTES DE QUE ESTALLEN LOS CONFLICTOS Y EN UN ESFUERZO PARA REEDUCAR Y REINTEGRAR A LOS DELINCUENTES. ESTE MODELO INICIADO EN MORELIA SIRVE DE EJEMPLO PARA OTRAS EXPERIENCIAS COMPARABLES EN MÉXICO Y EN TODO EL MUNDO, MÁS ALLÁ DE ESTAS COOPERACIONES EXISTENTES SE TRATA TAMBIÉN DE REFORZAR FUTURAS ASOCIACIONES EN BENEFICIO DE LA SOCIEDAD Y DE TODOS, EN TODOS LOS ÁMBITOS, SIEMPRE CON NUESTRA BASE COMÚN DE VALORES COMPARTIDOS. ME MOTIVA MUCHO LA



IDEA DE DESARROLLAR FUTURAS ALIANZAS CON LA CIUDAD DE MORELIA Y EL ESTADO DE MICHOACÁN; TENEMOS AQUÍ UNA PEQUEÑA COMUNIDAD DE FRANCESES MUY ACTIVOS QUE PARTICIPAN EN LA VIDA COTIDIANA DE MORELIA, ESTAMOS TAMBIÉN INTERESADOS POR IDENTIFICAR NUEVAS POSIBILIDADES DE INVERSIÓN ECONÓMICA AQUÍ, ASÍ QUE ESTE RECONOCIMIENTO QUE ME HACEN EL DÍA DE HOY Y A TRAVÉS DE MI PERSONA AL PAÍS QUE REPRESENTÓ Y A TODO SOBRE EL PUEBLO FRANCÉS; GRAN AMIGO DE MÉXICO NOS HONRA Y NOS COMPROMETE PARA SEGUIR TRABAJANDO JUNTOS. ¡GRACIAS! SEÑOR PRESIDENTE POR ESTE RECONOCIMIENTO Y GRACIAS POR RECIBIRNOS EL DÍA DE HOY ¡MUCHAS GRACIAS A TODOS! EL C. **SECRETARIO** SEÑALA.- A CONTINUACIÓN SE CEDE EL USO DE LA VOZ AL INGENIERO ALFONSO JESÚS MARTÍNEZ ALCAZAR, PRESIDENTE MUNICIPAL DE MORELIA. EL C. **PRESIDENTE MUNICIPAL** REFIERE.- CON SU PERMISO EXCELENTÍSIMO EMBAJADOR DE FRANCIA EN MÉXICO JEAN-PIERRE, ES UN GUSTO TENERLO EN ESTA CIUDAD DE MORELIA POR SEGUNDA OCASIÓN DESDE QUE ES USTED EMBAJADOR Y TUVIMOS EL GUSTO DE SALUDARLO HACE UN AÑO PRECISAMENTE, EN EL MARCO DEL "FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE DE MORELIA" ¡BIENVENIDO NUEVAMENTE! ME DA MUCHO GUSTO SALUDAR A LA MAESTRA GLADYS BUTANDA, SECRETARIA DEL MEDIO AMBIENTE Y CAMBIO CLIMÁTICO DEL ESTADO DE MICHOACÁN EN REPRESENTACIÓN DEL SEÑOR GOBERNADOR ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA ¡MUCHAS GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS! CON MUCHO GUSTO SALUDO A CARL ENGELSEN, CONSEJERO POLÍTICO DE LA EMBAJADA DE FRANCIA EN MÉXICO ¡GRACIAS POR ACOMPAÑARNOS! A RAÚL REYNAUD, CÓNSUL HONORARIO DE FRANCIA EN MORELIA, TAMBIÉN ES UN GUSTO TENERLO POR AQUÍ. A ALEXANDRE PETITEAU, ENCARGADO DE PRENSA DE LA EMBAJADA DE FRANCIA EN MÉXICO; LIC. EDNA GISEL DÍAZ, DIPUTADA FEDERAL DEL ESTADO DE MICHOACÁN Y QUE PERTENECE AL GRUPO DE "AMISTAD CON FRANCIA", Y POR SUPUESTO AL INGENIERO, AL DIPUTADO ROBERTO CARLOS TAMBIÉN DIPUTADO FEDERAL POR MORELIA, Y QUE PERTENECE A ESTE MISMO GRUPO DE "AMISTAD", ES UN GUSTO TENERLOS AQUÍ. TAMBIÉN DOY LA BIENVENIDA AL LIC. RAÚL RODRÍGUEZ EN REPRESENTACIÓN DEL CONGRESO DEL ESTADO, AL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, SÍNDICA MUNICIPAL Y LAS REGIDORAS Y REGIDORES Y LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN. PUES COMO PUEDEN VER ES UN HONOR PARA NOSOTROS TENER A TAN IMPORTANTES PERSONALIDADES EN NUESTRO MUNICIPIO, QUIERO INICIAR DICIENDO QUE HEMOS TENIDO LA FORTUNA DE TENER A REPRESENTANTES DE OTROS PAÍSES RECIENTEMENTE, EL DÍA SÁBADO ESTUVIMOS CON LA FORTUNA DE TENER TAMBIÉN AL EMBAJADOR DE ESPAÑA EN MÉXICO QUE RECIÉN LLEGÓ, Y ES LA PRIMER GIRA QUE TIENE



DE TRABAJO Y SALE A MORELIA; ESTUVO TAMBIÉN EN CAPULA EL DÍA DE AYER DISFRUTANDO DE NUESTRAS TENENCIAS, TUVIMOS HACE UNOS DÍAS A LA EMBAJADORA DE IRLANDA; HEMOS ESTADO RECIBIENDO A DISTINTOS REPRESENTANTES DE OTROS PAÍSES DE PRIMER MUNDO Y HEMOS HABLADO MUCHO DE MORELIA. HAY ALGUNOS MORELIANOS QUE ME HAN PREGUNTADO "OYE ALFONSO" ¿PORQUE SIEMPRE ESTÁS HABLANDO DE CIUDADES, DE PAÍSES DESARROLLADOS CUANDO A NOSOTROS NOS FALTAN MUCHAS OTRAS COSAS POR RESOLVER? O ¿PORQUE SIEMPRE COMPARAS A MORELIA CON CIUDADES DE OTROS LUGARES DEL MUNDO? Y LO QUE LES HE RESPONDIDO ES QUE MORELIA ES UNA CIUDAD IMPORTANTE A NIVEL INTERNACIONAL. MORELIA TIENE TODO PARA PONERLA EN EL MAPA DEL MUNDO, MORELIA ES UNA "CIUDAD PATRIMONIO" CON INNUMERABLES TRADICIONES; UNA GRAN CULTURA, EDIFICIOS HISTÓRICOS Y EN MORELIA SE RESPIRA LA CULTURA, EL ARTE Y LA HISTORIA DE NUESTRO PAÍS. MORELIA FUE UN FACTOR FUNDAMENTAL PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN MÉXICO LIBRE E INDEPENDIENTE; EN MORELIA SE CONSPIRO LA INDEPENDENCIA, AQUÍ ESTUVIERON LOS HÉROES PATRIOS DON JOSÉ MARÍA MORELOS Y MIGUEL HIDALGO PLANEARON LA LUCHA DE INDEPENDENCIA DE NUESTRO PAÍS Y AQUÍ SE IBA A DAR EL GRITO DE INDEPENDENCIA, PERO LOS DESCUBRIERON Y TUVIERON QUE SALIR A OTROS LUGARES Y POR ESO SE DA EL GRITO EN OTRO LUGAR, PERO MORELIA ES LA CUNA IDEOLÓGICA DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO. Y EN MORELIA NO SOLAMENTE SE CONSTRUYERON O SE ESCRIBIERON ESAS IMPORTANTES PÁGINAS EN LA HISTORIA DE NUESTRO PAÍS; MORELIA ES UNA CIUDAD HISTÓRICA BELLÍSIMA, QUE PODEMOS VER SUS 113 CIENTO TRECE EDIFICIOS CATALOGADOS COMO "PATRIMONIO HISTÓRICO DE LA HUMANIDAD" EN 1991 MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y UNO COMO BIEN LO CITÓ EN SU DISCURSO EL EMBAJADOR. Y PODEMOS VER QUE TODAS LAS ADMINISTRACIONES QUE AL MENOS EN LAS TRES ÚLTIMAS DÉCADAS HEMOS TENIDO LA FORTUNA DE GOBERNAR MORELIA, HEMOS HECHO ALGO POR EL CENTRO HISTÓRICO DE MORELIA; TUVIMOS LA FORTUNA DE PEATONALIZAR ALGUNAS CALLES PARA RECUPERAR ESPACIOS PÚBLICOS PARA EL PEATÓN Y LIBERARLOS DE LOS AUTOMÓVILES COMO ZARAGOZA, COMO NIGROMANTE, COMO BENITO JUÁREZ; Y ESOS CORREDORES PARA PODER CONECTAR UNA PARTE ABANDONADA DE NUESTRA CIUDAD. PERO DURANTE ESTAS TRES DÉCADAS TODOS HEMOS HECHO ALGO PORQUE A LAS MORELIANAS Y MORELIANOS NOS ENORGULLECE MUCHO NUESTRA CIUDAD, SU CENTRO HISTÓRICO, SU ACUEDUCTO, CATEDRAL, TARASCAS Y MUCHAS OTRAS COSAS BELLÍSIMAS QUE TENEMOS EN EL CENTRO HISTÓRICO. Y MENCIONÉ ESTOS TRES PORQUE CUANDO HACEMOS UN ESTUDIO

2  
3  
6  
Moralet



Y LE PREGUNTAMOS A LOS MORELIANOS ¿DE QUÉ NOS SENTIMOS ORGULLOSOS? MENCIONAN SU CENTRO HISTÓRICO Y RESALTAN CATEDRAL, ACUEDUCTO Y TARASCAS EN ESE ORDEN. Y CUANDO VIENEN PERSONALIDADES COMO EL SEÑOR EMBAJADOR NOS DA MUCHO GUSTO Y PORQUE NECESITAMOS QUE MORELIA ESTÉ EN EL "FOCO INTERNACIONAL", Y MERECE ESTARLO, PERO NECESITAMOS CREERLO. CUANDO SACAMOS LAS TRADICIONES DEL "DÍA DE MUERTOS" DE LOS PANTEONES A LAS PLAZAS PÚBLICAS DEL CENTRO HISTÓRICO, NOS DIMOS CUENTA DE LA GRANDEZA QUE TIENE ESA TRADICIÓN Y QUE SE PONE A NIVEL INTERNACIONAL; TAN ES ASÍ QUE DISNEY HACE UNA PELÍCULA INSPIRADA EN ESAS TRADICIONES EN MICHOACÁN, Y QUE LA DA A CONOCER EN EL MARCO DEL "FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE DE MORELIA", SIENDO LA PRIMERA VEZ QUE WALT DISNEY PRESENTA UNA PELÍCULA FUERA DE ESTADOS UNIDOS, LA PRIMERA VEZ Y FUE EN MORELIA. ESO ES LO QUE REPRESENTA MORELIA, ESA ES LA "GRANDEZA" DE NUESTRA CIUDAD. Y EL TENER AL EMBAJADOR DE FRANCIA EL DÍA DE HOY EN EL MARCO DEL "FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE" PARA NOSOTROS ES GRANDIOSO, PORQUE ES SIN DUDA ALGUNA UNO DE LOS PAÍSES MÁS IMPORTANTES EN EL MUNDO; UN PAÍS DESARROLLADO, PERO UN PAÍS QUE TIENE MUCHAS SIMILITUD CON NUESTRA CIUDAD ESPECÍFICAMENTE. PORQUE TENEMOS UN CENTRO HISTÓRICO BELLÍSIMO COMO EN FRANCIA HAY MUCHAS CIUDADES BELLÍSIMAS, CON SUS CENTROS HISTÓRICOS QUE LO HAN PRESERVADO Y QUE COMPARTIMOS ESA VISIÓN DE PRESERVAR LOS MONUMENTOS HISTÓRICOS PARA COMPARTIRLOS CON EL MUNDO; PORQUE LAS "CIUDADES PATRIMONIO" SE CONVIERTEN, PRECISAMENTE PORQUE YA NO SOMOS LOS ÚNICOS DUEÑOS LAS MORELIANAS Y LOS MORELIANOS DE NUESTRA CIUDAD, TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE PRESERVAR ESTOS 113 CIENTO TRECE EDIFICIOS PARA QUE CUALQUIER PERSONA QUE VENGA, DE TODO EL MUNDO ENCUENTRE SU PATRIMONIO EN ÓPTIMAS CONDICIONES. Y ¿QUE REFLEJA ESO PARA MORELIA? UNA IMPORTANTE DERRAMA ECONÓMICA Y GENERACIÓN DE EMPLEOS; DE TAL FORMA QUE YO PUES EN ESTA SEGUNDA VISITA QUE HACE EL EMBAJADOR RESALTO PRIMERO, QUE SÉ QUE ES UN APASIONADO DEL CINE, SÉ QUE ES UNA APASIONADO DEL ARTE, LA CULTURA, LA MÚSICA; Y POR SUPUESTO DE LAS "CIUDADES PATRIMONIO"; Y QUÉ MEJOR HONOR PARA LAS MORELIANAS Y MORELIANOS QUE NOMBRARLO "HUÉSPED DISTINGUIDO" PARA QUE NOS AYUDE SEÑOR EMBAJADOR A PLATICAR LA MAJESTUOSIDAD DE NUESTRA CIUDAD. QUEREMOS COMPARTIRLA CON EL MUNDO ENTERO, QUEREMOS EXCÉDERNOS EN LAS ATENCIONES Y LA BUENA ANFITRIONÍA DE LAS MORELIANAS Y MORELIANOS PARA QUE NOS AYUDEN A COMPARTIR ESTO Y QUE MÁS GENTE NOS VISITE, PORQUE UNA DE LAS



MÁS IMPORTANTES DERRAMAS ECONÓMICAS QUE TENEMOS EN NUESTRA CIUDAD PRECISAMENTE SE MANIFIESTA CON EL TURISMO. NO QUIERO DEJAR DE DECIR, EN MICHOACÁN TAMBIÉN; BUENO MÉXICO CUENTA LA GASTRONOMÍA CON LA DENOMINACIÓN TAMBIÉN DE "PATRIMONIO INTANGIBLE DE LA HUMANIDAD" Y ESTA DENOMINACIÓN FUE INSPIRADA EN NUESTRA GASTRONOMÍA MICHOACANA, EN UN 80% OCHENTA POR CIENTO Y EL OTRO 20% VEINTE POR CIENTO PRINCIPALMENTE OAXACA Y ALGUNOS OTROS ESTADOS. DE TAL FORMA QUE VENIR A MORELIA NO SOLAMENTE ES VISITAR SUS TENENCIAS Y COMUNIDADES, EL TURISMO DE AVENTURA, EL MAJESTUOSO CENTRO HISTÓRICO, EL ARTE SACRO QUE TENEMOS, TODO LO MARAVILLOSO QUE ES LA CIUDAD; SINO TAMBIÉN SE PUEDE COMER DE MANERA "ESPECTACULAR" Y CREO QUE CON SUS DOS VISITAS YA PUEDE USTED CONSTATARLO. SEÑOR EMBAJADOR ¡QUÉ GUSTO TENERLO AQUÍ! ¡BIENVENIDO A MORELIA! ESTA SERÁ SU CASA Y POR ESO ES USTED NOMBRADO "MIEMBRO HUÉSPED DISTINGUIDO DE MORELIA" ¡MUCHAS GRACIAS! CONTINUAMOS CON EL ORDEN DEL DÍA SEÑOR SECRETARIO. EL C. SECRETARIO REFIERE.- CON GUSTO PRESIDENTE, COMO CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- **CLAUSURA DE LA SESIÓN.** EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL SEÑALA.- NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 11:53 HORAS DEL LUNES 24 VEINTICUATRO DE OCTUBRE DEL 2022 DOS MIL VEINTIDÓS; SE DECLARA TERMINADA ESTÁ SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO. ¡MUCHAS GRACIAS! A TODAS Y TODOS POR SU PRESENCIA. SE LEVANTA PARA CONSTANCIA LA PRESENTE ACTA, FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON Y QUISIERON HACERLO. DOY FE.

-----

  
C. ALFONSO JESÚS MARTÍNEZ ALCÁZAR  
PRESIDENTE MUNICIPAL

  
C. SUSAN MELISSA VÁSQUEZ PÉREZ  
SÍNDICO MUNICIPAL

REGIDORES:

  
C. ALEJANDRO GONZÁLEZ MARTÍNEZ

  
C. MINERVA BAUTISTA GÓMEZ



  
C. HUBER HUGO SERVIN CHÁVEZ

  
C. JESSICA RAQUEL CRUZ FARIAS

  
C. ROBERTO ANGUIANO MÉNDEZ

  
C. ALONDRA MONTSERRAT ALCALA PONCE

  
C. MIGUEL ÁNGEL SOTO VILLEGAS

  
C. PAULINA MUNGUÍA SUAREZ

  
C. JOSÉ MANUEL PARRA ZAMBRANO

  
C. CLAUDIA LETICIA LAZARO MEDINA

CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 72, FRACCIÓN II DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MICHOACÁN DE OCAMPO; ARTÍCULO 51, FRACCIÓN IV, DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE MORELIA, MICHOACÁN; ARTÍCULO 8 FRACCIÓN XII, 69, 70 Y 71 DEL REGLAMENTO DE SESIONES Y FUNCIONAMIENTO DE COMISIONES DEL AYUNTAMIENTO DE MORELIA Y DEMÁS RELATIVOS, SE LEVANTA PARA CONSTANCIA LA PRESENTE ACTA, FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON Y QUISIERON HACERLO. DOY FE. --

  
C. YANKEL ALFREDO BENÍTEZ SILVA  
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO

Estas firmas corresponden al acta de la Sesión Solemne 10/22 de Cabildo del H. Ayuntamiento de Morelia. Esta acta consta de 09 (Nueve) fojas útiles.

YABS/HEOR/qicz\*

SIN VALOR LEGAL

